

## Musikschule informiert über das „Blech“

**Geislingen.** Heute können sich Interessierte von 10 bis 10.45 Uhr in der Musikschule Geislingen über Blechblasinstrumente informieren und selbst probieren. Zum „Blech“ gehört nicht nur die Trompete und die Posaune, auch das Waldhorn, das Euphonium, das Tenorhorn, das Flügelhorn und die Tuba zählen dazu. Kurzweilig werden Lehrkräfte informieren und Schüler werden zeigen, wie's klingen kann, wenn man schon eine Zeit lang Unterricht hat. Übrigens: Mit allen Blechblasinstrumenten kann man in attraktiven Ensembles der Musikschule mitmachen.

FOTO: MUSIKSCHULE



Heute können Interessierte Blechblasinstrumente ausprobieren.